

El Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud, en su misión de fortalecer las competencias de los funcionarios (as) del Sistema Público Nacional de Salud (SPNS), para la consolidación de las Redes de Atención Primaria, Secundaria y Hospitalaria, culminó su actividad académica del año 2014 con un acto de conferimiento de 258 títulos de Especialistas en las áreas de Epidemiología, Epidemiología de las Enfermedades Metaxénicas, Gestión en Salud Pública, Manejo Integrado de Vectores y Reservorios en Salud, Salud Ocupacional e Higiene del Ambiente Laboral y Medicina General Integral.

En esta oportunidad, el acto solemne se llevó a cabo en el Teatro Cultural Simón Bolívar, en San Juan de los Morros, estado Guárico, y estuvo presidido por la directora Ejecutiva del IAE, Tulia Hernández; el director de Postrado del IAE, Benny Suárez; el director Regional de Salud del Estado Guárico, Germán Rodríguez; director General de Investigación y Educación del MPPS, Joel Caraballo; y el director de Postgrado de la Misión Médica Cubana, Juan Carlos Chávez; acompañados de los coordinadores del IAE de cada especialidad, quienes conformaron el claustro docente.

En el marco del acto solemne, la petición de título estuvo a cargo de Karelis Mileyda González Arias (Gestión en Salud Pública), quien ocupó el segundo índice de la promoción; y el discurso en representación de los graduandos, fue responsabilidad del primer lugar, ocupado por Jazmín Coromoto Estraño Cuauro (Epidemiología). En sus palabras del discurso, además de agradecer a la directiva de la Institución, cuerpo docente y personal, agradeció también a familiares y amigos, todos de alguna manera coparticipes de esta meta alcanzada.

FOTOGRAFÍAS



